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秋も深まり、紅葉もすばらしい田人。２学期が始まり、２ヶ月の間にいろいろな行事を無事

開催することができ、保護者の皆様にはご協力を多数いただきありがとうございました。

【１０月からの出来事より】

①中体連ボッチャ競技大会

１０月１２日（月）にいわき市総合体育館において、第 1 回となる

ボッチャ競技大会が行われました。本校からも３年生の○○○○君

が個人戦に出場し、見事第５位に入賞することができました。大会

に至るまで、中学校の仲間とともに練習することもできました。

また、仲間からのサプライズ壮行会も行われ、頑張る原動力を仲間

からもらっての出場・入賞だったようです。

②田人小中文化祭

１０月１７日（土）に文化祭が行われました。新型コロナウイルス感染防止に努めながら、

無事多数の保護者の方々をお招きし開催できましたこと、ありがとうございました。

今年度初めて行うことができた学校行事だったものですから、子どもたちも大変張り切り、

普段の学習の成果を十分お伝えすることができたことうれしく思います。やむを得ず人数

制限も行いましたが、皆様からのアンケートには、心温まるお言葉や今後へ期待を寄せる

励ましのお言葉も多数いただくことができました。来年度に向けて、今後前向きに検討し

ながら、さらに充実させていきたいと考えておりますので、今後ともよろしくお願いいた

します。

【迫力満載の田人太鼓＆よさこい】 【学習成果の展示コーナー】

③「わくわくスポーツフェスティバル」開催

１０月３１日（土）に、今年度運動会が行えなかった分、子どもたちの企画・運営によ

る本行事を開催することができました。田人小中学校では、キャリア教育を推進しており、

自ら社会に貢献できる人材を育成するために、子どもたちの主体的な活動の場を意図的に

設定し、全職員でサポートしながら教育活動に取り組んでおります。今回は、子どもたち

自身が、皆が楽しめるプログラムを考え、自分たちで運営し、自ら行う事業のすばらしさ、

自己有用感、仲間との交流等、様々な成果が見られました。

また、終了後にはドローンによる「田人」の人文字撮影等も行われ、

田人ならではの多世代にわたる交流の場となりました。応援に駆けつ

けてくださった皆様、大変お世話になりました。



小学生は校庭で、中学生は第一体育館で

それぞれ２チームに分かれてドッジボール

を行いました。普段はおとなしい子どもた

ちも笑顔で楽しむ姿が目立ちました。休み

時間の遊びにもつながるかもしれません。

【ドッジボール】

保護者や幼児も 男女混合、特別ルール

交ざってみんなで で、かけ声を出し合いな

校庭を走り回りま がら盛り上がっていまし

した。 た。

【鬼ごっこ】 【バレーボール】

生徒達の専門種目であるバドミントン。アップ

の段階から全員とても気合いが入っていました。

ダブルスには深瀬教頭や村上先生も加わり、白熱

した試合が展開されていました。

【バドミントン】

大縄跳びでは、チ 小中学生だけでなく

ームでタイミングを 応援に来ていたご家族

合わせながら回数を の方や教職員も一緒に

競っていました。 入って楽しみました。

【大縄跳び】 【だるまさんの一日】

「だるまさんが○○した！」

小中学生が４チーム ＊ 当日は「はまっこ新聞」の取材・写真

に分かれ、作戦を立て 撮影も入ったため、下校時刻が遅くなり

ながら折り返しリレー ご迷惑をおかけして申し訳ございません

を楽しみました。 でした。新聞が完成しましたら、各ご家

【全校リレー】 庭に配付させていただきます。

【来年度に向けた準備が始まっています】

①制服・運動着等について ･･･ 取扱業者を変更せざるを得ない状況にあり、

先日の学校運営協議会等でも相談させていただいた結果、近くの業者

（マルト）で取り扱っていただけることとなり、現在調整が進んでおりま

す。詳細は今後固まってきましたら改めてお知らせしたいと思います。

②来年度の修学旅行について ･･･ 当該学年の生徒、保護者の皆様にアンケートをお願いし、

率直なご意見をいただきありがとうございました。今後の方向性について現

在教職員間で検討中ではございますが、安心して、かつ安全に、学習が充実

する方向で提案させていただく予定でおります。詳細は１２月４日（金）の

授業参観日に現時点での考えを説明させていただきます。

③来年度の部活動について ･･･ こちらも当該学年の生徒、保護者の皆様にアンケートを

お願いし、貴重なご意見やご要望をいただき、ありがとうございました。

現在教職員間で検討中ではございますが、可能な範囲でニーズにお応えできる

よう調整している所です。こちらも詳細が固まりましたら学校として説明させ

ていただきますので、その際はご理解の程よろしくお願いいたします。


